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“ A GERAÇÃO QUE 

DEUS PROCURA ” 
Pr. Alexandre Augusto 

Igreja do Evangelho Quadrangular - Itajubá/MG 

 
“LEIA ESTA MENSAGEM, ELA IRÁ EDIFICAR SUA VIDA”. 

 

João – 19 

38. Depois disto, José de Arimatéia (o que era discípulo de Jesus, mas 
oculto, por medo dos judeus) rogou a Pilatos que lhe permitisse tirar o 

corpo de Jesus. E Pilatos lho permitiu. Então foi e tirou o corpo de Jesus. 
39. E foi também Nicodemos (aquele que anteriormente se dirigira de noite 

a Jesus), levando quase cem arráteis de um composto de mirra e aloés. 

40. Tomaram, pois, o corpo de Jesus e o envolveram em lençóis com as 
especiarias, como os judeus costumam fazer, na preparação para o 

sepulcro. 41. E havia um horto naquele lugar onde fora crucificado, e no 
horto um sepulcro novo, em que ainda ninguém havia sido posto. 42. Ali, 

pois (por causa da preparação dos judeus, e por estar perto aquele 
sepulcro), puseram a Jesus. 

 
Salmo - 101 

06. Os meus olhos estarão sobre os fiéis da terra, para que se assentem 
comigo; o que anda num caminho reto, esse me servirá.  
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◆ INTRODUÇÃO 
 
Quase todos os dias me pego pensando se realmente a igreja de 

hoje está fazendo a real vontade do Eterno, e me surgem algumas 
perguntas na mente.  

• Será que realmente estamos no caminho que alegra o coração de Deus? 

• Será que a igreja do século XXI não está seguindo seus próprios 
caminhos? 

• Será que as mensagens não são fruto do coração dos pastores e não do 
direcionamento de Deus?  

Sei que não é a regra o fato de hoje muitas igrejas e pastores em 
busca de enriquecimento ministerial, mas as maiorias dos pastores estão 

criando uma igreja que não vai subir para o céu com o Senhor! As 

mensagens só falam de coisas de baixo como: “Cinco passos para a vitória; 
Três dicas para prosperidade; Oito razões para vencer os obstáculos; Uma 

igreja vencedora; Derrubando Golias; Derrubando muralha, etc...” Essas 
mensagens já tiveram seu tempo. Precisamos alertar a igreja que Jesus está 

voltando, precisamos ministrar mensagens que preparam a noiva para o 
noivo como “Você está preparado para o arrebatamento? Se o 

arrebatamento fosse ontem onde você estaria hoje? Então virá o fim!”. 
Lembre-se, há quem muito foi dado, muito lhe será cobrado (Lc.12:48). 

Perdoem-me os que discordam disso. Mas verdade seja dita. Talvez 
você esteja pensando: Mas quem vai levar comida na mesa de minha casa? 

Quem vai pagar minas contas de luz e de água? Pois eu não sei fazer outra 
coisa senão ser pastor! Esse é o preço da omissão que por muito tempo 

muitos pastores viveram escondidos atrás de grandes campanhas como ”Vai 
dar e vai sobrar” e os envelopes eram distribuídos. Se Deus te chamou para 

ser pastor da igreja Dele então Ele vai te sustentar, porém se conduzir a 

noiva fora do caminho do Eterno então quando o noivo vier a encontrar 
despreparada de que acha que Ele irá cobrar?  

Para muitos pastores uma alma vale mais do que o mundo inteiro, 
desde que ela esteja viva. Mas para o Senhor a alma que vale mais do que o 

mundo inteiro é a alma que está morta para o mundo (Mt.16:25-26). A 
igreja se esqueceu de que de nada serve ganhar o mundo inteiro e perder 

uma alma. Estamos sim atravessando um período preocupante onde um 
vírus invisível, mas muito nocivo colocou o mundo inteiro escondido dentro 

de casa, e pelas ruas se uma pessoa der um espirro todos se assustam. É 
hora da noiva do cordeiro se preparar e buscar mostrar ao mundo que o fim 

está chegando quer acreditem ou não, mas precisamos anunciar que Jesus 
está voltando e a cada segundo. 

Amigos irmãos. Ainda há tempo para convertemos nossos 
caminhos para a reta vontade de Deus. 
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◆ CONTEXTO BÍBLICO 
 
Nos versos bíblicos escolhidos observamos a figura de duas 

pessoas que em um momento triste da história aparecem com uma missão 
específica, a de dar um enterro digno ao corpo do Filho de Deus. O mais 

proeminente é um homem chamado de José de Arimatéia em hebraico 
Yossef HaRamaty. O segundo é um homem que outrora teria sido um 

príncipe dos judeus, também chamado de mestre por Jesus (Jo.3:1-21), 
seu nome era Nicodemos, esse foi consultar Jesus na madrugada para que 

não fosse visto por ninguém, ele estava entre os grandes, e fazia parte do 

Sinédrio (Sanhedrin) o conselho de anciões de Israel (Jo.7:45-53). 
É sobre eles que iremos estudar, embora somente o Evangelista 

João cite a pessoa de Nicodemos, porém José de Arimatéia é citado por sua 
atitude nos quatro evangelhos. Dessa forma Nicodemos não terá um 

destaque nesse estudo, pois desejo fazer isso em outra ocasião estudando 
somente sobre ele e citando também esse contexto. Então veremos o que os 

evangelistas falam de forma diferenciada sobre a pessoa desse importante 
homem chamado José de Arimatéia. 

 
 

• Evang. Mateus 
Mt – 27:57-61 

 
• Um homem rico; 

• Era da cidade de Arimatéia; 

• Chamava-se José; 
• Era discípulo de Jesus;  

 
 

• Evang. Marcos 
Mc – 15:42-47 

 
• Chamava-se José; 

• Era de Arimatéia; 
• Ilustre membro do Sinédrio; 

• Esperava o Reino de Deus; 
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• Evang. Lucas 
Lc – 23:50-56 
 

• Chamava-se José; 
• Membro do Sinédrio; 

• Homem bom e justo; 
• Era de Arimatéia; 

• Esperava o Reino de Deus 
 

 

• Evang. Lucas 
Jo – 19:38-42 
 

• Chamava-se José; 

• Era de Arimatéia; 
• Era discípulo de Jesus, mas em oculto; 

 
 

• Em resumo 
 

Em suma todos os evangelistas declaram conhecer sobre quem era 
esse José de Arimatéia que podemos concluir que era pessoa de destaque na 

sociedade judaica daqueles dias. A única diferença notável sobre ele parece 
ser a forma com que o evangelista João cita que ele era um discípulo de 

Jesus, mas em secreto, em oculto, pois tinha medo dos Judeus que nesse 

caso era os outros membros do Sinédrio, assim aparentemente João não 
esboça simpatia por José de Arimatéia. 

 
 

◆ A MORTE DE JESUS 
 

Depois de haver passado por todo suplicio envolvendo o flagelo, a 

coroação com espinhos, a caminhada até ao Gólgota, sendo pregado em um 
madeiro, às três horas da tarde Jesus entrega seu espírito de morre. 

Naquele momento três coisas espantosas aconteceram: O véu do Templo se 
rasgou em dois; houve um grande terremoto; e os sepulcros se abriram e 

mortos ressuscitaram. 
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Mas o corpo do Filho de Deus ainda estava pendurado no madeiro, 

e foi nesse contexto que José de Arimatéia vai até a presença de uma 
autoridade a do governador da província Romana da Judéia, um homem 

covarde e medroso chamado Pôncio Pilatos (latim-Pontius Pilate) e pede o 
corpo de Jesus para lhe dar um sepultamento digno. 

Na visão de João talvez fosse o mínimo que José de Arimatéia 
fizesse por ter sido um discípulo secreto e oculto, talvez essa atitude de José 

lhe tivesse lhe pesado na consciência e por isso teria agido assim, pois agora 
não temeu as autoridades do sinédrio. 

Então Pilatos concede a José de Arimatéia o direito de retirar o 

corpo de Jesus da cruz e o sepultar (Mt.27:58), visto que os evangelhos 
descrevem que Jesus foi colocado em um sepulcro novo que provavelmente 

na versão de Mateus esse sepulcro era de propriedade desse José de 
Arimatéia (Mt.27:59-60) e por isso ele cedeu o local para o repouso do 

corpo do Mestre. O evangelista Mateus cita duas mulheres, Marcos cita três 
mulheres sendo uma delas Maria Madalena, Maria mãe de Tiago e Salomé, 

já Lucas menciona que outras mulheres estavam ali. No terceiro dia da 
morte de Jesus as mulheres são as primeiras a irem até ao túmulo, mas ali 

chegando o encontram vazio, pois Ele havia ressuscitado. Mas o que a 
atitude de José de Arimatéia tem a ver com a história de Jesus? Ou melhor, 

o que podemos aprender com esse José de Arimatéia?  
 

 

◆ A GERAÇÃO DESEJADA 
 

Estamos vivendo um tempo no mínimo estranho e os líderes não 
estão dando conta disso. Estamos atravessando um tempo em que o foco da 

visão está embaçado e não há quem se levante com um pano de justiça 
para limpar a lente. Os sinais se acentuaram e a cada dia fica mais evidente 

diante da afirmação do Mestre Yeshua que os dias estão chegando ao fim 
para que o homem decida onde irá viver na eternidade (Mt.24:4-12). 

Precisamos compreender que foi determinado por Deus um tempo 
para o homem viver na terra (At.17:26) e depois disso o mundo físico será 

destruído (IIPe.3:7). Mas ainda muitas almas não tiveram um encontro 
com o Senhor e correm perigo, talvez pior do que esses são aqueles que se 

acham salvos, aqueles que estão dentro das igrejas, sendo parte da noiva 
do cordeiro e que quando o Senhor aparecer nos ares (IT.4:16-17) serão 

decepcionados por terem sidos rejeitados (Mt.25:41). 
Precisamos de uma geração que faça a diferença nesses últimos 

dias. Nesses dias em que o mundo está se preocupando com o ganhar 

dinheiro e beleza física, e as igrejas querem somente vitória sobre o inimigo, 
vitória sobre os problemas, vitória e mais vitória. 
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◆ AS AÇÕES ESPERADAS 
 
Se realmente desejamos ser uma geração que agrada o coração do 

Eterno, então precisamos mostrar para o mundo e para o Senhor as nossas 
atitudes, pois sabemos que a fé sem obra é morta (Tg.2:17), mas e a obra 

sem a fé o que é? De nada adianta fazer a obra sem fé para sustentá-la, 
pois é a fé que nos dá legalidade para realizarmos a obra, e quando temos 

fé nossas obras têm poder de convencimento.  
Assim a geração esperada e desejada por Deus para esses dias de 

turbulências é a geração que tem fé no que faz e mostra sua fé nas obras 

realizadas, declarando que tem um firme fundamento nas coisas que se 
espera e verá a prova dos fatos que ainda não viu (Hb.11:1). Então 

certamente o Eterno espera que façamos coisas incomuns, e não o que 
todos fazem, pois aquilo que é comum não tem valor, mas o que é raro sim, 

pois existem pedras nas ruas, mas existem pedras debaixo da terra que 
ninguém vê e é difícil achá-las, mas que possuem muito valor. Assim 

devemos admirar as atitudes de Yossef HaRamaty e aprender com elas. 
 

 

• PEDIU O CORPO DE JESUS 
 
Ao ter entregado seu espírito ao Pai e assim morrido na cruz, 

houve grande terremoto, o véu do templo se rasgou de cima para baixo, o 
sol se escureceu, certamente um grande temor tomou conta de todos e 

acredito que muitos correram de medo. Mas aquele dia era véspera do 

grande dia Sagrado para os Judeus e então José de Arimatéia sem esperar 
que outro o fizesse vai até Pilatos e pede o corpo de Jesus. 

Grandes multidões iam até Jesus quando Ele estava vivo, pois 
assim Ele multiplicaria pão e peixe e os saciaria, mas morto, inerte e frio 

cheio de sangue ninguém se interessava por ele, somente um homem 
diferenciado viu que Jesus mesmo naquelas circunstâncias era muito 

importante e valioso e mesmo morto ainda poderia fazer maravilhas.  
Nossa geração precisa valorizar o que o mundo despreza; a Torá a 

Santa Palavra do Eterno. Os jovens de hoje só ficam na igreja se tiver 
diversão, pois nada querem com santificação e conhecimento da palavra. O 

mundo só se lembra de Jesus quando lhes interessa, quando passam por 
alguma dificuldade, bastou vir à pandemia em 2020 que milhares de 

versículos apareceram na internet, mas a geração que Deus procura não é 
assim, ela está disposta a valorizar tudo o que para o mundo é ridículo. A 

geração que o Senhor deseja é uma geração que não espera que os outros 

façam, mas ela mesma vai e faz o que é da vontade do Eterno. 
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• LIMPOU CORPO DE JESUS 
 
Depois que Pilatos autorizou a retirada do corpo de Jesus da cruz 

ele voltou até o local e começou mostrar a suas obras. Um corpo morto, sujo 
de sangue, com espinhos na cabeça dá trabalho para preparar e lhe dar um 

sepultamento digno. Muitos querem tocar em vivos, mas José de Arimatéia 
não teve medo ou nojo em tocar naquele corpo cheirando a sangue e todo 

rasgado. Uma geração que Deus deseja deve ter coragem de fazer o que o 
resto do mundo repudia. E para um Judeu tocar em um cadáver era ter que 

ser visto como imundo  

Precisamos urgentemente nos posicionar diante da geração de 
“nutelas” dos dias de hoje e realizar as tarefas que ninguém quer fazer. 

Falamos em pagar um preço, mas na ora de fazer o que Deus espera que 
façamos não temos coragem, e esses sim são os discípulos secretos que 

João se refere nos versículos acima. Limpar o corpo mal cheiroso de Jesus, e 
retirar a coroa de espinhos podendo machucar as mãos, e fechar as grandes 

feridas isso ninguém quer fazer, mas graças a Deus que ainda estava ali 
alguém com coragem. Onde estão os “José de Arimatéia” de hoje? 

 
 

• ENVOLVEU JESUS EM LINHO 
 

Uma geração desejada sabe que vai dar trabalho fazer o que está 
no coração de Deus e isso requer dedicação e esforço. Veja que agora após 

ter limpado o corpo inerte de Jesus, José de Arimatéia envolve o copo em 

um lençol de linho (Mateus escreve que era linho e Marcos um lençol fino).  
Meu Deus, que geração é essa que o Senhor procura? Vejam que 

sem se importar com o fato de Jesus estar morto ele comprou um lençol de 
linho fino valorizando o mestre morto o envolveu no lençol mostrando que a 

geração que o Eterno espera e deseja é uma geração que invista naquilo que 
outros não querem investir. Não falo somente de investimentos financeiros, 

e se bem que isso não é prioridade, mas em investir tempo, dedicação, pois 
o tempo é mais valioso que o dinheiro. Uma geração comprometida com o 

investimento na obra do Reino de Deus na terra, comprometida com o 
investimento de almas salvas do inferno. 

Talvez alguém tenha perguntado para José de Arimatéia qual a 
finalidade do lençol de linho fino. E ele responde que era para o corpo de 

Jesus e muitos se escandalizaram achando um desperdício. Mas José de 
Arimatéia não vê e não pensa como os outros, antes ele sabe que estava 

investindo naquilo que realmente tem um valor incalculável. O linho na bíblia 

significa pureza e justiça. Assim José de Arimatéia estava realizando um ato 
profético que seria revelado por João anos mais tarde (Ap.19:7-8).  
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• O SEPULCRO NOVO 
 
João é categórico em relatar que o sepulcro era novo. Lucas relata 

que nesse sepulcro ninguém havia sido posto antes. Mas Mateus relata que 
José de Arimatéia depositou o corpo de Jesus no “seu sepulcro novo”, ou 

seja, no sepulcro novo que pertencia a José de Arimatéia. Que atitude 
maravilhosa desse homem, pois deu o que era novo mostrando preferência 

antes de tudo ao Senhor ainda que já morto. 
Agora mais uma conclusão tiramos dessa atitude em relação a uma 

geração que o Eterno deseja e espera que sejamos, pois hoje o Cristo vivo 

não tem mais prioridade. A geração dos últimos dias deve olhar para Jesus 
como sendo aquele que é digno de toda honra e toda glória. Ter dado a 

Jesus um sepulcro novo é ter honrado o mestre. Talvez você diga: Mas 
agora que Jesus morreu? Por que ele não fez isso antes? E eu te digo: 

Enquanto José de Arimatéia fazia isso o próprio Jesus estava vendo tudo. 
José de Arimatéia entendeu que aquele a quem ele havia feito tudo isso era 

eterno e vive para sempre. 
Uma geração verdadeiramente fiel Deus é aquela que sabe honrar 

a Ele independente do momento que esteja passando. Uma geração que o 
Senhor espera é aquela que sabe dar a Ele o que é digno Dele em todo o 

momento, pois hoje os pastores se acham estrelas e querem o louvor e a 
glória para si e se esquecem de que o Senhor não divide sua glória com 

ninguém (Is.42:8). 
 

 

• UMA PEDRA NA ENTRADA 
 

Os evangelistas Mateus e Marcos citam que depois de tudo José de 
Arimatéia teria rolado uma grande pedra para a entrada do sepulcro. Talvez 

você pense que o mais lógico seria acreditar que colocar uma pedra na 
entrada seria para impedir que o cheiro da carne apodrecida saísse, pois 

nenhuma riqueza foi colocada ali como nos túmulos dos faraós, pois o 
Senhor era pobre (Is.53:2,3). Ou talvez a pedra fosse para impedir que 

alguém roubasse o corpo, mas se nem os discípulos se preocuparam com o 
corpo de Jesus, quem o ira querer? 

José de Arimatéia sabia o que estava fazendo, não era somente um 
costume, mas ele estava fazendo isso por que acreditava que Jesus 

ressuscitaria sim, como havia dito. E com sua atitude ele iria fazer uma 
declaração de que somente o poder do Altíssimo poderia retirar a pedra que 

embora não seja relatado por ser uma coisa normal essa pedra também era 

selada, como que uma massa forte fosse rebocada em volta da pedra, e que 
para ser removida novamente deveria se usar uma ferramenta para quebrar 
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o reboco colocado em volta da pedra na entrada do sepulcro, por isso 

devemos compreender que uma geração fiel às vontades do Eterno deve ter 
visão de que ainda que haja impossibilidades Ele é Todo Poderoso para 

romper todo e qualquer obstáculo para chegar até nossas vidas. 
Devemos ser a geração que role a pedra a retirando de seu local 

que impede outros de prosseguirem, foi por isso que antes de ressuscitar o 
amigo Lázaro Ele mandou que retirassem a pedra. Precisamos mostrar que 

aquilo que é de nossa competência nós faremos, até que chegue o momento 
em que o Senhor se levantará e Ele mesmo removerá aquilo que deve ser 

removido. 

 

◆ PORQUE ELE? 
 
Porque Deus nos escolheu para sermos a geração que fará a 

diferença nos últimos dias? Ou para que Ele nos escolheu? A vida de José de 
Arimatéia nos revela os muitos porquês e os para que estamos aqui. Fomos 

chamados para realizar uma missão, mas muitos estão se acovardando dela, 
outros se desviando dela, e a maioria a rejeitando. Mas ele representa a 

geração que Deus espera para os últimos dias, antes de sua volta. Ele era 
simplesmente José de Arimatéia. 

 
 

• ELE ERA JOSÉ DE ARIMATÉIA 
 

Sim, esse homem embora aparentemente tenha sido medroso e 

covarde como o evangelista João expõe (Jo.19:38) ele na verdade sabia 
que a sua hora chegaria, pois assim como temos hoje homens chamados 

para defender a igreja no Senado Federal, na Câmara de Deputados e outros 
tantos órgãos públicos ele também era um escolhido, que talvez tivesse sido 

mau interpretado por João. 
 

▪ JOSÉ - YOSSEF 
Seu nome era Yossef, que em hebraico significa “Aquele que 

acrescenta”. Sim! Essa é a geração que Deus espera que sejamos nesses 

últimos dias, uma geração que acrescenta o bem e não mau, que acrescente 
a justiça e levando a justiça de Deus aos homens também acrescentaremos 

almas para o reino de Deus as livrando das garras do inferno, pois a justiça 
de Deus é baseada no amor e não no castigo. A geração “Yossef” é a 

geração que devemos ser para alegrarmos o coração do Eterno, 
acrescentando a vontade de Deus na terra e não a sua própria vida ou 

ministério. Hoje mais parece “cada um por si e Deus por todos”. 
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▪ ARIMATÉIA - RAMATY 
Mas ele também era de Arimatéia, que segundo alguns 

estudiosos era uma referência a cidade de Ramaty, que também era a 
cidade onde residia o grande profeta Samuel (ISm.7:15-17) e Ramaty em 

hebraico quer dizer “Lugar Alto”. O Eterno escolheu o Hebraico como o 
idioma da Torá, talvez por isso o profeta Isaías ouviu e compreendeu o que 

os Serafins falavam (Is.6:2,3) quando teve seu chamado e uma grande 
visão, por isso os Judeus declaram que é a língua dos céus. Lemos mas não 

entendemos a bíblia, pois a geração que Deus espera que sejamos deve 
viver na busca pelas coisas do alto, do céu, que venha da parte de Deus. 

Hoje os grandes ministérios estão mais preocupados com 
acrescentar somente em suas igrejas, em suas contas bancárias para se 

mostrarem grandes e esquecem que aquele que quer ser o maior tem que 
servir o menor (Mt.20:26), pois a ótica divina é invertida da ótica humana. 

A geração que Deus procura é a que acrescenta almas no Reino do Senhor. 

Tristemente ainda vemos charlatões a todo o momento 
vendendo sementes por R$1000,00, tijolos por R$500,00, e até máscara 

cirúrgica invisível por R$250,00 e muitos ignorantes por desprezarem o 
conhecimento da Torá acabam caindo nesses “contos do vigário”. 

Precisamos descer dos lugares altos que subimos por conta 
própria, lugares que na queda nos trarão grande prejuízo, pois a bíblia nos 

diz que a soberba e altivez precede a ruína e a queda (Pv.16:18). E nesses 
dias precisamos impedir que esse lugares façam parte da vida da igreja na 

terra, pois bem sabemos que aqui não é o nosso lugar, somos eternos e um 
dia voltaremos para nosso lugar de origem, que é o céu, o último lugar alto 

que devemos chegar. José de Arimatéia representa uma geração de 
pessoas que irão aparecer nos últimos dias da igreja na terra. 

 
 

◆ CONCLUSÃO 
   

Infelizmente muitas igrejas começam na rebeldia, por homens que 

discordando de seus líderes resolveram abrir seus próprios ministérios e 
tudo que começa na rebeldia não prosperam, e essas igrejas tem 

disseminando outros rebeldes que estão desvirtuando a verdade em mentira 
precisam saber que ainda há tempo para concertarem o que está errado 

buscando o arrependimento, e árvore ruim não dá fruto bom. 
Precisamos levar a verdade, mas da forma correta, por que de boa 

intenção o inferno está cheio. Mas sejamos a geração que o Senhor espera e 
procura para levar a justiça da salvação a todos quantos precisam dela. 

Quero convocar a todos para que sejamos agora a geração esperada por 
Deus, Geração José de Arimatéia, a Geração que Acrescenta Lugares Altos. 



OBS: O plágio se configura quando se retira, seja de livros ou da internet, ideias, conceitos ou frases de outro 

autor (que as formulou e as publicou), sem lhe dar o devido crédito ou sem citá-lo como fonte de pesquisa. 

 

Baruh Ata Adonai! Avenu Malkeinu Eloheinu! Shalon 

Adonai Aleichen! 

 

FIM 
 

Amados irmãos: 
 

Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, e ajude esse e outros 
estudos percorrerem o mundo, pois só quem planta pode 
colher! 
 

 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

• CONTA ......... 28.493-9 

• AGÊNCIA ...... 0308-5 
 

Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 
35.99199.71.01 TIM 

35.99921.70.41 VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
www.pralexandreaugusto.wordpress.com 

www.pr-alexandre-augusto.webnode.com 
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